



PAN minimiza ruptura de MC con oposición

En la Cámara Baja la bancada naranja y sus 28 diputados son irrelevantes, afirma

ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El dirigente nacional del PAN, Marco Cortés, minimizó la ruptura de Movimiento Ciudadano (MC) con el bloque de contención, anunciada por Dante Delgado y que permitía una alianza, de manera fáctica, para frenar las reformas constitucionales impulsadas por Morena y aliados.

El líder albiazul señaló que, en la Cámara de Diputados, la bancada naranja y sus 28 legisladores “son irrelevantes”, y detalló que las curules de la coalición Corazón y Fuerza por México son suficientes para seguir evitando el aval de modificaciones a la Carta Magna.

“La coalición Va por México, hoy coalición Corazón y Fuerza por México, tiene 200 diputados, entonces Morena y aliados no tienen manera de que se apruebe una reforma constitucional. En la Cámara de Diputados, los de MC sólo ganaron, de 300 distritos, siete, entonces, simplemente ahí son irrelevantes”, declaró.

Actualmente, la bancada de Morena (200), junto con sus aliados del PT (33) y PVEM (40), cuentan con 273 curules. Para aprobar una reforma constitucional se requieren 333 votos, por lo que a Morena le faltan 60, es decir, que incluso si se aliaran con MC, les sería imposible realizar modificaciones a la Ley Suprema de nuestro país.

Cortés Mendoza reconoció que en el Senado, MC sí tiene los números para apoyar a Morena en determinaciones constitucionales; sin embargo, consideró que si eso sucede, se confirmará la colusión entre ambos partidos políticos.

“Lo que nos debería de preocupar es realmente si ya de plano, ante la evidencia de la complicidad con

Morena, ante lo quemados que quedaron por eso, que ya fue muy notorio, ya también de plano van a votar la tema de las *ministras carnales* de Obrador, o si ya van a votar de plano con Morena a los tribunales electorales que están pendientes en sus magistraturas o los comisionados del Inai”, indicó.

El dirigente dijo que, por el bien del país, MC no debería votar junto con Morena en la Cámara Alta.

“No porque ya estén entrados en su desprestigio por su acuerdo con Morena, ahora también vayan a votar juntos en el Senado, eso sería reprochable y además estaría por tirar ya, absolutamente, cualquier tipo de narrativa de ellos y confirmar lo que nosotros hemos venido diciendo, que hay un evidente acuerdo de este partido con Morena y con el Presidente”, acusó.

Cortés Mendoza subrayó que si MC se alía con los guindas en el Senado, regresarían a hacer lo que ya



algún día fueron: “Fueron aliados cuando eran el partido Convergencia, entonces yo creo que esta relación de amantes ya la hicieron evidente y ahora se hace más con este posicionamiento en el Senado de la República, se hace evidente cuando el principal defensor de Samuel es López Obrador, o cuando Samuel quiere quitar a una diputada nuestra que le corresponde entrar y obtiene el apoyo de Mario Delgado, quien presenta un recurso tratando de quitarnos un legislador local.

“Se hace evidente cuando MC impugna las cinco gubernaturas mujer versus cuatro hombres buscando hacerles el favor para que

Harfuch pudiera ser el candidato en la Ciudad de México, y bueno, si se mueve como ganso y ya hace como gansa, pues es ganso”, insistió.

El líder panista pidió a MC no hablar de un movimiento nuevo y fresco, pues su dirigente Dante Delgado representa un reciclaje de lo más rancio de la política.

“No puede hablar de la vieja política quien ya pasó la mayor parte de su vida teniendo cargos en el PRI, que fundó Convergencia, que fracasó como aliado de López Obrador, y que ahora a través de MC, dicen ser algo nuevo, cuando representan el más claro reciclaje, pero de lo más viejo y rancio de la política”, precisó. ●

60

DIPUTADOS
le hacen falta a Morena y aliados, pues para aprobar una reforma constitucional se requieren 333 votos.

MARKO CORTÉS MENDOZA

Líder nacional del PAN

“Mínimo deberían de ser congruentes [en MC] en no ser aliados del régimen [Morena], que está buscando destruir al INE, a los tribunales, a la Corte y al Inai”



ARCHIVO EL UNIVERSAL

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, afirmó que ya se ve muy clara la complicidad de Movimiento Ciudadano con Morena.